o Lą Jornada

22





Hay volatilidad cambiaria a la espera del paquete económico

CLARA ZEPEDA

Ante la postura de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, que no tiene prisa en bajar su tasa de interés, y ante la decisión del Banco de México (BdeM) de recortar su tasa de referencia este jueves, el peso cerró con una ganancia de 8 centavos, en 20.4261 unidades por dólar spot.

El mercado ya tenía descontado el movimiento monetario del BdeM de llevar la tasa de referencia a 10.25 por ciento, por lo que la moneda mexicana registró una apreciación de 0.43 por ciento.

Tras el cierre en México, Moody's anunció que cambió la perspectiva de la calificación crediticia de Méxicon a negativa, a lo que el tipo de cambio reaccionó con niveles de 20.5005 por dólar en mercados internacionales, pues la moneda mexicana opera las 24 horas.

En tanto, Jerome Powell, presidente de la Fed, declaró este jueves que la autoridad monetaria no tiene prisa en continuar con sus movimiento de tasas, dada la fortaleza de la economía de Estados Unidos, principal socio comercial de México, y que la trayectoria de inflación tendría que medirse de forma cui▲ Los principales índices de Wall Street cerraron a la baja después de que el presidente de la Reserva Federal desalentara las esperanzas de los inversores de un nuevo recorte de tasas este año. Foto Ap

dadosa para que alcance el objetivo de 2 por ciento.

A unas horas de la presentación del paquete económico de 2025, el primero de la presidenta Claudia Sheinbaum, con el cual los agentes económicos evaluarán tanto los ingresos como los gastos planteados para el siguiente año, así como la viabilidad y cómo evitar presiones fiscales, el tipo de cambio mantuvo su elevada volatilidad.

El índice DXY, que mide el comportamiento del dólar frente a una canasta de seis divisas internacionales se apreció 0.39 por ciento, a 106.795 unidades, niveles no vistos en un año.

Un panorama diferente vive el mercado accionario mexicano, que ligó cinco jornadas consecutivas a la baja, siendo el peor mercado, medido en dólares, a nivel mundial en lo que va del año. La Bolsa Mexicana de Valores cayó este jueves 0.38 por ciento, a 50 mil 553.31 puntos.